

MÁS ACÁ DE LA PSICOLOGÍA DE LA LIBERACIÓN; UN ACERCAMIENTO GNOSEOLÓGICO AL PENSAMIENTO DE MARTÍN-BARÓ

Ramón Soto Martínez
Pontificia Universidad Católica de Puerto Rico
Puerto Rico
rsoto@email.pucpr.edu

Reconociendo el gran desarrollo que ha tenido en nuestro contexto centroamericano la llamada Psicología de la Liberación en los últimos años, este trabajo pretende dar una mirada profunda a los postulados de gnoseológicos y metaepistemológicos de la obra de Ignacio Martín-Baró. Intentado redirigir la fundamentación teórica de su propuesta hacia dimensiones más cercanas a teoría social crítica y alejándoles de fundamentaciones teológicas. En definitiva es un intento por hacer una relectura de Martín-Baró a la luz de su posible ubicación en la teoría psicosocial actual.